

## RÉACTIONS DES PARTICIPANTS

### 1. Qu'avez-vous trouvé utile dans cette table ronde?

L'information de première main donnée par des journalistes asiatiques sur la structure de la presse et la vie politique dans leurs pays respectifs.

L'échange d'idées et la diversité des points de vue.

La diversité des idées exprimées, en particulier l'exposé de M. Draimin touchant les stratégies précises à appliquer et le repérage des intervenants.

L'occasion d'établir des liens avec d'autres journalistes s'intéressant à l'Asie et le fait que nos idées pourraient d'une façon ou d'une autre influencer sur les politiques du gouvernement.

L'occasion d'échanger des idées avec un groupe de gens très sérieux et très bien informés et de les entendre exprimer leurs opinions.

### 2. Quels changements recommanderiez-vous pour les réunions de même nature à l'avenir?

Plus de possibilités de poser des questions directement aux invités étrangers.

Inviter des gens d'affaires. Les relations canado-asiatiques sont fondées au départ dans une telle proportion sur le commerce qu'il faudrait que les gens d'affaires participent dans une plus grande mesure à ces discussions.

L'orientation était trop exclusive. J'aimerais voir participer à ces discussions des gens d'autres pays de l'APEC, en particulier des pays non asiatiques de l'Asie-Pacifique, qui n'étaient pas du tout représentés.

J'aimerais voir participer un plus grand nombre de journalistes d'Asie.

J'aimerais voir plus de représentants des minorités ethniques canadiennes, qu'ils travaillent ou non dans la presse. Plus de possibilités de discuter des recommandations en groupes restreints.

On devrait aussi inviter des cadres de haut niveau des médias et des gens d'affaires influents, étrangers aussi bien que canadiens.